

千本ざくら

小野町立夏井第一小学校
0247-72-2339
平成27年12月22日
学校便り 通巻 第59号
文責 校長 鈴木 陽子



教育目標 【自ら学び、思いやりの心で、たくましく生きる子どもの育成】

『なかよく』 (徳)
『つよく』 (体)
『いっしょうけんめい』 (知)



充実の2学期終わる ～成長の足跡を残して～

暑さの中の水泳記録会や楽しかった夏祭り、実りの秋の学習発表会や稲刈り、寒さに負けずに元気にマラソン記録会、そして、来る年への希望を託しながらしめ飾り作り、餅つきなど、いろいろな行事や学習を通して、心に残るたくさんの思い出ができました。今日で、81日間の2学期が終わりました。一つ一つの行事や学習に、自分のめあてを持ち、その達成に向けて自分を超越しようと力一杯取り組んだ子どもたちは、成長の足跡を残し充実の2学期を終えることができました。「学校と家庭は車の両輪」といわれます。この二つが同じ方向を向き同じ動きでよく回ってこそ教育の効果は上がり、子どもは育ちます。2学期の子どもたちの成長は、まさに、本校への保護者の皆様のご理解とご協力、そして地域の皆様のご支援のお陰と御礼を申し上げます。本当に有り難うございました。

さて、本日お渡しした通知票には、2学期にお子さんが一生懸命取り組んだことが書かれてあります。お子さんのがんばりを、たくさん褒めてあげてください。家族みんなから褒められたときの達成感はずいぶん大きな自信となり、きっと次の成長のための豊かな糧となることでしょう。

冬休みが始まります。子どもたちにとっては、自分の生活時間を自分で管理することができる絶好の機会です。健康・安全に気をつけながら、主体的・計画的な冬休みを送ってほしいと願っています。

日頃の見守り 有り難うございます！ ～見守り隊会議～



12月2日(水)に、第2回夏井の子見守り隊会議が行われました。区長さん方や老人会長さん、交通安全母の会さんなど各団体の皆様方にお集まりいただき、今年度の活動を振り返りました。また、夏井駐在所の大越信之介さんから、地区の交通事故や防犯上の現状についてご講話をいただき、改めて、安全や防犯への意識を高めることができました。

この一年、子どもたちが大きな事件や事故に遭うこともなく、安全に通学できましたのも、地域の皆様や保護者の皆様が、朝に夕に、安全を見守ってくださったお陰と心より感謝いたします。今後とも子どもたちの安全・安心な環境づくりのため、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

お世話になりました！ ～アルパイン小野町工場見学～！

11月27日(火)に、5年生が社会科の学習でアルパイン小野町工場に見学学習に行きました。カーナビやオーディオの製作過程等について詳しく説明していただいたり、工場内の設備や働く工夫について教えていただいたりしました。その都度、熱心にメモを取る子どもたちの姿が見られました。



また、実際にねじ締め体験をして修了証書もいただくなど楽しく学習をしました。

子どもたちからは、「部品は海外から輸入されているんだね。」「ここで働いてみたいな。」という感想も聞かれました。

子どもたちにとって大変貴重な体験学習の機会となりました。お世話になりました。有り難うございました。



小野町60周年記念 「子ども議会」 開かれる！



12月16日(水)に、小野町60周年記念「子ども議会」が開催され小野町の各小学校から代表児童12名が参加し、議会を体験しました。

本校からは、6年生の代表児童2名が、学級の友だちみんなと話し合っ
てまとめた意見を、議員として、はきはきと元気よく質問をしました。

最初の方は、「みんなが安心できる町づくり」として、「夜間や休日にも
診察を受けることができる病院があれば、町のみんなが安心して生活を
することができます。そのような体制の整備をお願いします。」と発言しまし

た。また、次の方は、「みんなが安全に生活することができる町づくり」として、「町の中心部には街灯
が整備されていますが、周辺部にも街灯が設置されれば、そこに住む人たちが安全に通行できます。街
灯の設置をお願いします。」と発言しました。これらの質問について、大和田町長さんから一人一人に丁
寧に答弁をしていただき、また、「小野町に住む方たちの立場に立って問題点を挙げ、町のことを考えて
くれていることを心強く思います。」と、励みになる嬉しいお話もいただきました。

子どもたちは、実際と同じ議会の進行に緊張しながらも、貴重な体験をすることができました。

栄養教室 行われる！～全校生に食の指導～

いつも給食でお世話になっている小野町の栄養士の先生を講師にお招きして**栄養教室**が開かれました。

11月16日に1年生が「めざせ！お箸名人」をめあてに、正しい箸の持ち方を学習しました。2年生
は17日に「好き嫌いをせず何でも食べることの大切さ」を学習しました。12月16日には3・4年生
が「何でも食べて元気な体を作ろう！」のめあてで、3大栄養素を含む食物を、バランスよく食べるこ
との大切さを学びました。17日には、5・6年生が、「バランスのよい朝ごはんを考えよう」をめあてに
栄養バランスのよい朝食の献立を考える活動を通して**朝食をしっかりと取ることの大切さ**を学習しました。

藤島先生が各学年の実態に合った授業をたくさんの資料とともに準備してくださりましたので、子ども
たちは、食や栄養への意識が高まりました。楽しく役立つ栄養教室を有り難うございました。



1年 「上手な箸の使い方」

3・4年 「バランスよく食べよう」

5・6年 「朝ごはんの工夫」

薬物乱用防止教室 ～5・6年～



12月9日(水)に、田村警察署
員の方を講師としてお迎えし、**薬物
乱用防止教室**を行いました。DVD
を視聴した後、講師の先生のお話
をお聞きし、薬物(危険ドラッグ)は
法律により禁止されていること

や健康への影響、誘いに遭遇したときの対処法(断り方)
等について学びました。講師の先生には、難しい問題を
分かりやすくお話していただき有り難うございました。
今後の生活に生かしていきます。

1月の行事予定

- 8日(金) 第三学期始業式
 - 11日(月) 成人の日
 - 27日(水) 学力テスト(国語)
 - 28日(木) 学力テスト(算数)
- 移動図書館

※2月5日(金)
漢字検定

